

Dr. Susanne Asche



Nach dem Studium von Germanistik, Geschichte, Politik und Pädagogik/Philosophie an der Universität Marburg und einer Promotion mit einer Arbeit zur Literatur der Romantik absolvierte Dr. Susanne Asche das zweite Staatsexamen für den Lehrberuf an Gymnasien in Hamburg. Es folgten Lehraufträge an den Universitäten Hamburg, Karlsruhe und Tübingen und eine langjährige Tätigkeit als Historikerin am Stadtarchiv Karlsruhe und als Leiterin des stadthistorischen Pfinzgaumuseums. Ab 2003 übernahm Asche die Leitung des Fachbereichs Kultur der Stadt Offenburg und kehrte 2008 als Leiterin des Kulturamtes nach Karlsruhe zurück. Die Themen Globale Heimaten und Heimat im Wandel beschäftigen die Einrichtungen des Kulturamtes in vielfältiger Weise.